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Requeiro a mesa na forma regimental para que seja encaminhado oficio a DIRETORA-PRESIDENTE
DA FUNDAÇÃO DE MEIO AMBIENTE DO PANTANAL, Sra. Ana Claúdia Moreira Boabaid,
solicitando informações em que situação esta o processo de licenciamento ambiental da estrada que da
acesso ao Distrito de Porto Esperança, uma vez que a comunidade local aguarda ansiosamente por esse
acesso e o único entrava que ainda perdurava era o do licenciamento ambiental, já tendo passado
praticamente 08 meses de reuniões que visavam essa liberação sem que até o momento pudessemos dar
andamento em virtude da referida lecença ambiental.

JUSTIFICATIVA:  É uma cobrança da comunidade de Porto Eseprança através da sua associação de
moradores quer desejam a solução urgente do acesso por terra ao Distrito.
 
                                                                           Sala das sessões da Casa do Barão de Vila Maria, em
Corumbá/MS 04/09/2017

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Setembro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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